



Avocat très lent

Par edouardj

Bonjour
Après un accident ,nous avons sollicité une expertise
Qui a été accordée en réfère
Le résultat de l'expertise reçue fin mars
Depuis l'avocat n'a toujours pas fait l'assignation pour le juge de fond. 8 mois
Malgré de nombreuses visites chez lui mails et appels téléphoniques je ne sais pas quand ce sera fait
Que puis je faire pour contraindre l'avocat à le faire

Merci d'avance

Par ESP

Bonsoir et bienvenue.

A toute fin utile.

[url=https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F14724#:~:text=Vous%20devez%20pr%C3%A9senter%20votre%20demande,avocat%20devant%20le%20tribunal%20judiciaire.]https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F14724.[/url]

Par edouardj

Merci beaucoup